



EPISODIOS DE LA VIDA NACIONAL

RUMBO A RIO

No quisieron creérselo cuando el oculista, con el tono de voz apropiado para estos casos, les comunicó que la Ciencia se veía impotente para impedir su ceguera total en fecha no muy lejana... Pero era verdad, una tremenda verdad, a la que tendrían que amoldarse ella, el marido y los hijos, todavía pequeños. La mujer 11 o r ó desconsoladamente, pero pasados unos días, más serena, aceptó el amable ofrecimiento de su marido de llevarla a cualquier lugar del mundo, antes de... Ella eligió Río de Janeiro (quizá

por culpa de alguna película...). Debido a su modesta posición, adquirieron los pasajes de avión en módicos y cómodos plazos, de tal manera que al perder la mujer la visión totalmente, todavía quedaron pendientes tres letras de cambio de cuatrocientas treinta pesetas cada una. El marido las pagaba de mala gana y maldecía aquel tonto capricho. «Por lo menos si hubiésemos ido a Lourdes, habría salido más barato y quién sabe...», pero nunca terminaba la frase.

EL CERCO

Le conminaron para que desalojara su vivienda, una modesta barraca de una planta declarada en ruinas en medio de una zona de expansión urbanística, pero se negaba siempre en rotundo. Tuvieron que recurrir a la fuerza, pero se atrincheró con su vieja escopeta y nadie se atrevió a acercarse... Reporteros y redactores se interesaron por su actitud que duró cuarenta y ocho horas. Gracias a los buenos oficios y pro-mesas del teniente de alcalde depuso su actitud. Le prometieron firmemente otra vivienda, nueva y 'de módico alquiler, y es por ello que se decidió a salir de su atrincheramiento y entregar la escopeta. Por desgracia, el nuevo piso estaba muy lejos y tenían que gastar mucho dinero en transportes tanto él como los suyos. Además, le multaron por no tener licencia de armas y por alboroto público. Qui-so protestar pero le tildaron de loco y en las redacciones de los periódicos que se habían ocupado de su encierro, esta vez no le prestaron atención alguna. Desespera-do, volvió a atrincherarse de nuevo, esta vez sin arma alguna. Lo liquidaron en breves minutos con una ráfaga de metralleta, sin contemplaciones.

LAGRIMAS

La muchacha tenía dieciséis años. Era bonita y simpática, pero los médicos le habían pronosticado escasos años de vida. A lo sumo tres o cuatro... Naturalmente, sus padres y la abuela no contaron a nadie, y menos a la desgraciada, la terrible revelación. A la anciana le costaba mucho contener las lágrimas y aparentar serenidad y felicidad. Por fortuna, podía llorar a gusto y sin freno, ante el televisor, ante la propia nieta, cuando una situación dramática justificaba las lágrimas de

cualquier emotiva telespectadora, pero que de todas maneras, provocaban el reproche de la muchacha. «Abuelita, no es para tanto», decía la desgraciada. La irrupción en la programación televisiva de numerosos films y telefilms dramáticos le vino muy bien en este aspecto a la abuela. Afortunadamente, cuando nuevamente la programación cambió su contenido y se hizo más frívola y ligera, la muchacha falleció...

ALONSO IBARROLA

EL CORREO DEL CORAZON

TRAEMOS a este rincón de la mujer, donde la mujer suele estar cogiéndole unos puntos a las medias, este correo del corazón, ahora que han subido los sellos, para que las que todavía van por lo decente y no se han desmadrado, puedan encontrar el hombre de su vida privada, su media naranja de la China, un apaño o cualquier tontería para por las noches.



Universitaria remendada y con perro busca relacionarse con lider ultra extrema derecha, a ser posible director alguna revista política de fuerza y con notaría o registraduría abierta en Madrid. Preferible pasado político brillante en Cultura Hispánica o así.



Estudiante deportista y sana gustaria de mantener relaciones políticas con caballero democratacristiano de porvenir asociacionista. No importa haya tenido pasado político-hidráulico. Tampoco importaria que se le haya conocido como ministro-eficacia, ni se utilizaria esto para sacarle mayores rendimientos. Reserva absoluta.



Señorita rubia teñida, bien dotada de todo, mantendría relaciones con conde liberal que no fuera el de Montecristo. No importa pasado diplomático ni veleidades derechistas de rostro humano. Preferible derecha civilizada, articulista "ABC" o democratainor gánico. Sólo tardes.



Dama separada, todavia joven, lectora padre Aradillas, busca relacionarse con politic o galaico-londinense de buena presencia, preferible pelo cepillo y pasado ministerial. Dispuesta olvidar Ley de Prensa y otros pecados de juventud. Le acompañaria singladura asociacionista, pero siempre intramuros, que extramuros no quiere mamá.



Ndufraga en La Manga del Mar Menor busca ex miembro Frente Juventudes para salir y hacer marchas. No importa desviacionismo socialista. Preferible líder antiguos miembros o futura asociación. Llamar campamentos OJE hasta dar con ella.



Rubia asustadiza busca relacionarse con financista o abogado apellidos hispanosajones. No importa descendencia diplomática o docente. Preferible varios hermanos. Aceptaria intercambio obsequios y visita multinacionales. Tardes libres y noches a convenir.